

# COVID-19

politique.union@sonapresse.com

## Échos Covid

Rassemblés par I. I

### • ALLEMAGNE : TOUR DE VIS AVANT LES FÊTES



Photo: AFP

**L'Allemagne** a décrété hier un confinement partiel, de mercredi jusqu'au 10 janvier, avec la fermeture annoncée par la chancelière Angela Merkel des commerces "non-essentiels", des écoles et crèches. Les employeurs sont invités à privilégier le plus possible le télétravail ou les vacances pour leurs employés. Les contacts sociaux devront être limités à 5 adultes maximum de 2 foyers différents et rester très restreints du 24 au 26 décembre, avec des rencontres possibles uniquement entre membres de la très proche famille, qui auront réduit leurs contacts les sept jours précédents.

### • USA : DÉBUT DE LA VACCINATION DE MASSE

Le vaccin Pfizer-BioNTech a commencé hier à être expédié depuis l'usine Pfizer du Michigan vers des hôpitaux et d'autres sites aux États-Unis afin d'être administré à partir de ce lundi à des millions d'Américains. Les États-Unis sont le pays le plus touché, avec 297 843 décès.

### • CORÉE DU SUD : UNE 3E VAGUE DIFFICILE À CONTENIR

La Corée du Sud, longtemps érigée en modèle de gestion de la crise sanitaire, a fait état hier de 1030 nouveaux cas, un record qui illustre les difficultés de Séoul à contenir sa troisième vague. Un regain épidémique à Séoul et dans sa région a surpris le pays ces dernières semaines, contraignant le président Moon Jae-in à présenter ses excuses, dans un message sur Facebook.

### • MUSIQUE : DÉCÈS DE CHARLEY PRIDE

**Pionnier** de la musique country, le chanteur noir américain Charley Pride est décédé samedi au Texas à l'âge de 86 ans des suites du Covid-19, a annoncé sa famille.

# Gabon : 30 nouvelles contaminations et 27 guérisons

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

**L**ES dernières données du Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre l'épidémie de coronavirus au Gabon livrées le 11 décembre font état de 30 nouveaux cas au total enregistrés sur l'ensemble du territoire national. Soit un pourcentage de 0,4 %. Ces cas signalés sont essentiellement répartis dans la province de l'Estuaire, plus précisément à Libreville.

En effet, les 30 nouvelles contaminations annoncées par les autorités sanitaires ont été détectées dans les 7 120 prélèvements effectués à Libreville. Ce qui porte le nombre total de cas positifs dans cette province à 6 700. Et, fait notable pour être signalé, il faut remonter au 28 août dernier (37 cas, avec une parenthèse le 2 octobre, 31 cas) pour enregistrer un tel chiffre dans les données quotidiennes du Copil. C'est donc dire que la prudence s'impose à tous en cette veille de fêtes de fin d'année avec des relâchements observés ici et là. Les huit provinces restantes, entre autres le Haut-Ogooué, la Ngounié, l'Ogooué-Maritime, l'Ogooué-Lolo n'ont signalé aucun cas confirmé au cours des 72 dernières heures. La situation épidémiologique dans ces provinces reste donc inchangée. Toutefois, les populations doivent continuer à demeurer vigilantes. Si la pandémie de coronavirus est sous contrôle dans notre pays, il reste qu'elle progresse depuis le mois de novembre dernier. Cette tendance peut être renversée à condition que les

populations continuent de respecter les mesures de protection mises en place par les plus hautes autorités.

En matière de prise en charge, sept personnes sont hospitalisées, cinq le sont en réanimation. Par ailleurs, vingt-sept nouvelles guérisons ont été enregistrées entre le 9 et le 11 décembre 2020. Le Gabon totalise désormais 9 182 guéris soit un pourcentage de 98,04 % et 9 330 cas testés positifs (soit un taux de prévalence de 2,8 %)



Photo: DR

En ce qui concerne le nombre de décès, on comptabilise 63 morts à Libreville et dans l'ar-

rière-pays depuis l'apparition voilà neuf mois de la pandémie dans notre pays.

## Prévention en milieu scolaire : un BGFIDay solidaire du LPIG

I. I  
Libreville/Gabon

**C'**EST sur le thème " Se réinventer pour continuer à assumer notre responsabilité " que la filiale Gabon du groupe BGFIBank a commémoré, samedi dernier, la 6e édition de sa journée annuelle de solidarité au profit exclusif des communautés des pays d'accueil du premier groupe bancaire d'Afrique centrale. À Libreville, c'est le site du lycée Paul-Indjendjet-Gondjout (LPIG), un des plus grands établissements secondaires du pays, qui a servi de cadre à cette commémoration nationale du BGFIDay 2020. La rencontre entre les volontaires Bgfians conduits par le secrétaire exécutif de la Fondation BGFIBank, Manying Garandau, l'équipe d'encadrement, le corps professoral et les élèves du LPIG, a eu lieu au sein du réfectoire de l'établissement, dans le strict respect des mesures barrières contre le coronavirus.

C'est d'ailleurs dans le cadre du renforcement des capacités de lutte contre cette pandémie en milieu scolaire que BGFIBank Gabon a inscrit l'action solidaire de ce samedi-là. Ainsi plusieurs lots de masques chirurgicaux, de gels hydroalcooliques et de thermoflashes, ont été mis à la disposition des élèves afin de répondre aux besoins essentiels liés à la lutte contre la pandémie de Covid-19 au sein de l'ancien lycée d'État de l'Estuaire. Revenant sur le sens de cette journée basée sur une solidarité à l'échelle du Groupe, le directeur capital humain de BGFIBank Gabon a souligné que le BGFIDay est devenu au fil des éditions " l'un des symboles phares d'un groupe engagé dans une démarche de responsabilité sociétale des entreprises (RSE), c'est un véritable rendez-vous annuel qui permet aux collaborateurs du Groupe BGFIBank de s'engager pour des causes d'intérêt général, d'agir pour le bien-être de la société et des

communautés fragilisées et de faire vivre l'une de nos valeurs fondamentales : l'esprit d'équipe". Il s'agit, en effet, d'une journée durant laquelle les collaborateurs de 11 pays du groupe (Gabon, Bénin, Cameroun, Congo RDC, Congo Brazzaville, Côte d'Ivoire, Guinée équatoriale, Madagascar, Sao Tomé et Príncipe, France, Sénégal) s'investissent dans des projets de proximité de leur choix. Les actions de solidarité menées sur le terrain tournent autour des thématiques liées à l'éducation, la lutte contre la précarité ou la préservation de l'environnement. Au LPIG, c'est le directeur adjoint d'Académie provinciale de l'Estuaire, Vincent Edzodzomo Ekong, représentant la tutelle, qui a réceptionné le don de la Fondation BGFIBank. Une dotation qu'il a aussitôt transmise au proviseur, Michel Ndong Minko, qui a promis d'en faire bon usage tout en remerciant les donateurs.